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ACTA 1144 

El lunes 29 de agosto de 2022 y siendo las 13.00 horas, se reúne la Junta Directiva en INIA 
Dirección Nacional, bajo la presidencia del lng. Agr. José Bonica, con la presencia de los lngs. 
Agrs. Walter Baethgen, Alberto Bozzo, Rafael Secco, Martín Gortari y Jorge Sawchik, este 
último en carácter de Director Nacional. El lng. Agr. Alejandro Henry participa de la sesión a 
través del sistema de videoconferencia. 

Se incorporan a la reunión los lng. Agrs. Marcelo Salvagno (Gerente de Operaciones) y Miguel 
Sierra (Gerente de Innovación y Comunicación). Participa además, en carácter de invitado, 
Rafael Normey García Pintos de la Federación Rural. 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

lng. Agr. José Bonica 

• Informa sobre reunión mantenida en la mañana de hoy con representantes del Banco 
Interamericano de Desarrollo en la central de pruebas de Kiyú. 

• Informa sobre reunión mantenida con ambos gremios de la institución para intercambiar 
sobre el proyecto de ley de rendición de cuentas. 

• Informa sobre pedido recibido por parte del MGAP en el que solicitan el nombramiento por 
parte de INIA de un técnico con rol focal en temas ambientales. Este rol no contempla 
actividades de investigación sino de nexo entre esta y las políticas públicas. Se intercambia 
sobre la pertinencia de contar con un cargo formal en este sentido y se resuelve la creación 
de un cargo, de carácter no permanente, para cumplir con este rol, designándose de manera 
interina al lng. Agr. Gonzalo Becoña, y se solicita a la Gerencia de Desarrollo de Capital 
Humano la elaboración de la descripción del cargo y la definición de los reportes de éste. 
Asimismo, se acuerda mantener una reunión de intercambio con la Dirección de la Unidad 
de Comunicación y Transferencia de Tecnología para analizar la readecuación del equipo de 
técnicos sectoriales (4 votos en 4 por la aprobación). 

• Informa sobre apoyo del Instituto Nacional de Carnes a la última etapa del proyecto de control 
y erradicación de la mosca de la bichera y a edición génica en garrapata. Como contrapartida, 
INIA culminaría la construcción de las oficinas del edificio de la plataforma de salud animal. 
Se solicita por parte del lng. Bonica apoyar esta iniciativa. 

lng. Agr. Alejandro Henry 

• El lng. Henry expresa su inquietud sobre la vigencia de la resolución de Junta Directiva 
acerca del sistema de distribución de regalías. En este sentido, se lleva adelante un espacio 
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de intercambio entre todos los miembros de la Junta Directiva, acordándose solicitar la 
revisión y análisis de esa resolución, proponiéndose que la distribución se realice en base a 
incentivos en especie a los investigadores, como por ejemplo capacitaciones, equipamiento, 
etc. 

• Informa sobre intercambio mantenido con integrantes de la Sociedad Fomento Ortiz en el 
que se destacó la importancia de realizar jornadas relacionadas al cultivo de maíz, existiendo 
la propuesta de llevar adelante una actividad formal al respecto en el territorio, posiblemente 
en una escuela rural y transmitida vía web. 

lng. Agr. Martín Gortari 

• Informa sobre comunicación mantenida con el presidente de CONAPROLE, en la que se 
intercambió sobre detalles de reformulación de la propuesta de proyecto con financiación a 
través del Fondo de Promoción de Tecnología Agropecuaria propuesta por INALE. 
Asimismo, y relacionado al tema, toma conocimiento de un convenio existente entre algunas 
intendencias de la cuenca lechera y el MGAP, comentando el modelo de éste. 

lng. Agr. Alberto Bozzo 

• Informa sobre la realización, el día de mañana, de una conferencia de prensa en la 
Asociación Uruguaya de Fútbol que será una instancia fundamental y clave para difundir el 
proyecto que intenta promocionar las lanas uruguayas en el próximo mundial de fútbol y de 
la que participará como promotor de este. 

• El lng. Bozzo expresa su inquietud en cuanto a la demora en la publicación de las actas de 
sesiones de Junta Directiva, tomándose nota por parte de la Dirección Nacional. 

TEMAS DE DIRECCIÓN NACIONAL 

• Gerencia de Innovación y Comunicación 

- El lng. Sierra informa que mañana concurrirá, junto al lng. Agr. Juan Pedro Posse y al Lic. 
Gonzalo Martínez al Centro de Estudios de la Realidad Económica y Social (CERES) para 
intercambiar opiniones con su Director Ejecutivo, Ec. Ignacio Munyo en relación a nota 
publicada sobre posibles trabas de INIA en relación con el tema forestal.. 

Se incorpora a la reunión la Gerente de Desarrollo de Capital Humano, Lic. Mónica Cantilena. 

Situación de desvinculación de funcionario.- La Gerente de Desarrollo de Capital Humano 
informa sobre la culminación de la última etapa del proceso de desvinculación laboral de un 
funcionario dispuesta por resolución de Dirección Nacional 89/2022 del 9 de agosto de 2022. 
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La Junta Directiva toma conocimiento del tema y resuelve aprobar la desvinculación laboral del 
funcionario por motivos estructurales (4 votos en 4 por la aprobación). 

Se retiran de sala los lngs. Agrs. Walter Baethgen y Rafael Secco. 

Proyección de flujo actualizado del Fondo de Promoción de Tecnología Agropecuaria.
De acuerdo a nuevas disposiciones de la Junta Directiva en cuanto a convocatorias 
INNOVAGRO acordadas con ANII, la Cra. Victoria Genia, realiza una presentación de 
actualización del flujo de fondos del Fondo de Promoción de Tecnología Agropecuaria, 
modificándose el nivel de reservas del fondo al año 2026. La Junta Directiva toma conocimiento 
del tema y aprueba el nuevo esquema de flujo de fondos presentado (3 votos en 3 por la 
aprobación). 

Convocatoria Fondo de Promoción de Tecnología Agropecuaria 2022.- El Cr. Bruno 
Ferrara presenta el documento que contiene las bases para la convocatoria de la linea de 
proyectos innovadores y de satisfacción de la demanda, cuyo principal foco es la generación 
de tecnologías de productos y procesos para sistemas de producción agropecuarios sostenibles 
que promuevan la innovación y la competitividad del sector. La Junta Directiva loma 
conocimiento de la propuesta, aprobándola en su conjunto (3 votos en 3 por la aprobación). 

Siendo las 20.00 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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RESOLUCIONES ADOPTADAS 
EN SU SESIÓN DEL DÍA 29 DE AGOSTO DE 2022 LA JUNTA DIRECTIVA DE INIA HA 
ADOPTADO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN: 

Se fija la próxima sesión el 8 de setiembre en modalidad virtual. 

5302/22 

5303/22 

5304/22 

5305/22 

Aprobar la desvinculación laboral de un funcionario por motivos estructurales, 
proceso culminado luego de conferir vista de proyecto y evacuada esta, según 
resolución de la Dirección Nacional 89/2022. 

Aprobar la creación de un cargo, de carácter no permanente, para cumplir con un 
rol focal en temas ambientales, designándose de manera interina al lng. Agr. 
Gonzalo Becoña, y solicitar a la Gerencia de Desarrollo de Capital Humano la 
elaboración de la descripción del cargo y la definición de los reportes de éste. 

Aprobar la propuesta de flujo de fondos del Fondo de Promoción de Tecnología 
Agropecuaria. 

Aprobar las bases de la convocatoria 2022 a presentación de proyectos 
innovadores y de satisfacción de la demanda a través del Fondo de Promoción de 
Tecnología Agropecuaria, cuyo principal foco es la generación de tecnologías de 
productos y procesos para sistemas de producción agropecuarios sostenibles que 
promuevan la innovación y la competitividad del sector. 
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